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Thème de l’année 2024 - 2025  :  “Voir avec les yeux du coeur”
Quel fruit de l’Esprit me rejoint le plus ?
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LES FRUITS DE L’ESPRIT SAINTLes fruits qui me sont donnés proviennentde Dieu le Père et me sont partagés par l’Esprit Saint pour me permettre de recon-naître ce qui me rend heureux et me permetd’être patient et gentil pour ceux et cellesque je côtoie.Par conte, si je partage, avec l’Esprit Saintme rend capable de me maîtriser pour quela paix m’habite et me donne les joies dechaque jour. 

Mot de nos responsables diocésains

Si je suis les fruits de l’Esprit, ma façon d’agir se transforme en gentillesse et en bontéafin que l’amour se dévoile en moi et me rende fidèle.Les prières que je rends à l’Esprit me rapproche de Dieu mon père parce que je suisson fils et c’est ce qu’il veut me donner pour que je rende heureux tous ceux qui fontpartie de ma vie de chaque jour. De Colores Claude LétourneauResponsable Diocésain
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Quel FRUIT de l’Esprit Saint me rejoint le plus ?
« J’aimerais que tu m’exprimes le DON qui t’habite

et que tu es à l’aise de faire au quotidien ;
qui te semble facile et naturel… »En fait, en lisant cela, je me suis rappelé que la notion des

fruits de l’Esprit » provient de saint Paul lui-même, c’est-à-dire du patron des Cursillistes. L’apôtre Paul parle eneffet du « fruit de l’Esprit » :« Voici le fruit de l’Esprit : amour, joie, paix, patience,
bonté, bienveillance, fidélité, douceur et maîtrise de
soi » (Galates 5, 22-23).

Si le « fruit de l’Esprit » nous est enseigné par l’apôtre Paul, quelle est alors la source del’idée des « dons de l’Esprit » ? Eh bien, cela nous provient plus spécifiquement du prophèteIsaïe (11, 1-3) :« Un rameau sortira de la souche de Jessé, père de David, un rejeton jaillira de ses 
racines. Sur lui reposera l’esprit du Seigneur : esprit de sagesse et de discernement,
esprit de conseil et de force, esprit de connaissance et de crainte du Seigneur – qui lui
inspirera la crainte du Seigneur. »
L’Église s’est en effet inspirée de cet extrait du prophète Isaïe pour élaborer la doctrine des« sept dons du Saint-Esprit ». Dans plusieurs de nos milieux catholiques, lorsque les jeunesse préparent à la confirmation, les « sept dons du Saint-Esprit » leurs sont enseignés avecleur signification. Vous souvenez-vous de la liste de ces sept dons de l’Esprit Saint ? :

 S / agesse  I / ntelligence  F / orce  Co / nnaissance
 Co / nseil A / doration A / ffection filiale

(On voit bien que cette formulation des sept dons de l’Esprit Saint ne cite pas littéralementle texte d’Isaïe, mais qu’elle a en été plutôt inspirée.)Dans notre catéchèse avec les jeunes, il y avait même des moyens mnémotechniques pouressayer de retenir les sept dons de l’Esprit Saint. On en prenait les premières lettres en
caractères gras en racontant l’histoire d’un perroquet qui répétait la phrase : « SIF-CO-CO-
A-A ».Chers et chères Cursillistes, que le Seigneur nous donne de vivre toujours dans le fruit et lesdons de son Saint-Esprit. De Colores, Claude Ritchie, prêtre
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touchent les personnes qu’il choisit. Lorsque certaines personnes me revoient après la fin
de semaine, elles me parlent de certaines paroles qui les ont touchées. Moi, je suis dans 
l’incapacité de me rappeler ce que j’ai dit.

Il y a aussi cette facilité de faire des jeux de mots. Cela aussi fait partie de l’inspiration. 
Je crois qu’il me rend capable afin de dédramatiser la vie. Rire ça fait du bien à l’âme. Il y a
tellement de moments difficile à traverser que  l’on oublie que rire aux larmes ça dilate le
cœur.

Tant que j’aurai la capacité de faire rire, ce sera pour moi l’occasion de mettre à profit ce
don que l’Esprit Saint me confie afin de mettre un peu de joie dans le cœur des personnes
qu’il mettra sur ma route.

De Colores

Claude Larocque as 
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Quel fruit de l’Esprit Saint me rejoint le plus ?

Le fruit de l’Esprit qui agit le plus souvent en moi, c’est
l’inspiration. C’est l’Esprit Saint qui me donne la capacité
d’accomplir mon ministère. En acceptant d’être animateur
spirituel, j’ai la chance de vivre des moments extraordi-
naires durant les fins de semaine.

J’ai constaté que lorsque je donne un enseignement, 
c’est que je ne dis pas toujours la même chose. Chaque
fois, c’est différent. Je ne prends pas le temps de relire
mes notes. C’est pour moi un moment de grâce. Je sais
que l’Esprit est présent et qu’il m’inspire des paroles qui 
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Quel fruit de l’Esprit Saint me rejoint le plus ?

À la dernière année de mon primaire, j’ai eu comme mention
la « maîtrise de soi ». Ça m’a suivi toute ma vie. Je ne le voyais
pas parce que c’était tellement naturel chez moi, je croyais
que c’était un comportement que je m’étais donnée pour la
bienveillance envers les autres.

La maîtrise de soi me permet de voir l’ensemble de la 
situation ou de l’évènement du moment. Je suis capable
d’analyser ce qu’on me dit ou de comprendre entre les lignes
même si c’est difficile parce que je suis patiente d’attendre
qu’on s’exprime jusqu’au bout de leur pensée. Je suis capable 

d’entendre et de voir la chose primaire de la situation. C’est peut-être pour ça que je ne suis 
pas vite dans mes gestes. Je ne suis pas très souvent pressée. Quand je suis dans une situation
problématique, je prends le temps de faire un recul et de respirer par le nez. Je me vois entrain de
faire un temps d’arrêt pour mieux réfléchir avant d’agir et/ou de m’énerver.

Justement, c’est temps-ci je suis entrain de vivre quelque chose que je trouve désolant et 
ça m’énerve à l’intérieur de moi. Je voudrais que tout le monde soit au même niveau de 
compréhension pour ma mère.

Ma mère, 93 ans, est déménagée pour la dernière fois dans sa vie d’un RI (Ressource Intermédiaire)
au CHSLD. Elle est très heureuse, elle s’est bien adaptée, elle aime sa chambre et son milieu de
vie. Elle ne voit pas les détails du quotidien, elle se laisse vivre dans la joie de la résidence. Pendant
ce temps, je suis entrain de courir pour qu’il ne lui manque de rien et qu’elle continue d’être fière
d’elle-même. Je cours après son linge parce que j’attends les étiquettes avec son nom pour les
coudre à ses vêtements. Mais en attendant, ma mère, perd ses vêtements. En espérant que ce
n’est pas distribué entre les autres résidentes du CHSLD. ÇA M’ÉNERVE ! ! ! À tous les jours depuis
2 à 3 semaines que je cherche ses vêtements dans la résidence et j’en récupère au compte-gouttes. 

Alors, voici le don de maîtrise de soi qui agit en moi. Je respire profondément et avec patience, 
je réussis à garder le sourire et à répéter au personnel de la résidence, avec bienveillance, de faire
attention pour les vêtements de ma mère en attendant que les vêtements soient étiquetés. Avec
patience, je trouve des stratégies pour m’aider à garder mon calme. En réfléchissant, je réalise que
j’ai sauvé beaucoup de situations dans ma vie juste à cause du don de maîtrise de soi. Merci 
Seigneur pour ce don. De Colores

Monique Fallu 
Responsable du journal LE CURSILLISTE 

Vol 47 - Journal Le Cursilliste - Novembre 2024.qxp_Mise en page 1  2024-11-10  16:13  Page5



               Visitez le site web au Cursillo Joliette   http://www.cursillos.ca/joliette/  cursillojoliette@gmail.com   page 6

Journal  Le Cursilliste Diocèse de Joliette 2024 - 2025 Novembre    -     Vol 47

                                                                

Quel fruit de l’Esprit me parle le plus et pourquoi ?La fidélité est un fil d’or tissé dans la tapisserie de l’existence humaine qui transcende le tempset les circonstances.  Elle est l’écho d’un serment silencieux, une promesse qui résonne au-delà des paroles.La fidélité n’est pas simplement une question de LOYAUTÉ envers autrui, elle est un engage-ment profond envers soi-même.Être FIDÈLE signifie rester vrai à ses convictions, honorer ses engagements et respecter laconfiance placée en nous.  C’est une boussole morale qui nous guide, même lorsque les ventsde la tentation soufflent fort.Dans le tumulte de la vie, la fidélité est une ancre.  Elle nous rattache à ceux que nous aimons,à nos principes et à nos rêves.  Elle est la pierre angulaire des relations sincères, bâties sur laconfiance et la compréhension mutuelle. En son absence, les liens se défont, les promesses se dissolvent et la confiance se fragilise.La fidélité est également un acte de courage.  Elle exige de nous une constance, une persévé-rance face à l’adversité.  Elle demande que nous restions fermes et intègres, même lorsque leschemins sont rocailleux.  Car être fidèle, c’est choisir l’authenticité au détriment de la facilité.La fidélité est un lumière dans l’obscurité, un phare qui illumine le chemin de l’amour VÉRI-TABLE de l’amitié durable.  Elle nous rappelle que dans un monde en perpétuelle mutation,certains liens, certaines valeurs demeurent immuables.Cultiver la fidélité, c’est semer les graines d’un jardin intérieur où l’amour, la confiance et lerespect peuvent s’épanouir.  C’est l’un rappel constant bien plus qu’une simple vertu, elle estle socle sur lequel repose toute l’existence harmonieuse.  Elle est la mélodie silencieuse quidonne à nos vies, une profondeur et une résonance incomparables.De Colores Francine Le Brun PayetteÉtoiles de l’Épiphanie
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Quel fruit de l’Esprit Saint qui me rejoint le plus?

Plusieurs d’entre vous connaissez ma vocation d’éducateur auprès des jeunes placés en centre 
d’accueil. J’ai donc exercé ma profession dans ce qu’on appelle un milieu hostile. Presque chaque
jour nous avions, j’avais à gérer des colères, des charges hostiles de jeunes, de parents, parfois de
certains professionnels qui ne comprenaient pas le sens de nos interventions. Dans ce milieu, une
interdiction, motivée par un acte professionnel bien défini, pouvait facilement créer de fortes
tensions, parfois des colères démesurées.

Bien entendu à travers mes champs d’activités professionnels et personnels il y a eux de ces 
gens toxiques qui avaient l’art de centrer sur eux, toutes actions qui risquent de mettre en évidence
le bien, le profit, le bénéfice de l’autre, convaincu qu’une possible souffrance allait les détruire.
Agresser avant d’être agressé telle est leur devise. Ces personnes, dans un premier temps, me 
faisaient bondir, je pouvais parfois devenir très virulent à leur égard, assez pour en perdre toute 
objectivité et devenir aussi puérile qu’eux. Un jour je me suis retourné vers Jésus à qui je savais
que je pouvais parler, et sachez que je lui en ai dit bien des choses et pas toujours avec un vocabulaire
ajusté. Mais je suis un enfant de Dieu et je sais qu’il m’écoute, qu’il m’entend: SEIGNEUR JÉSUS
QUE VEUX-TU QUE JE FASSE POUR LUI ? 

Voila pour moi un des fruits de L’Esprit Saint qui a réveillé en moi le divin et alimenté mon cœur
d’humain. Ce fruit de L’esprit Saint qui m’invite à m’adresser à la partie divine de la personne
devant moi et voir sa détresse d’humain. Cette détresse qui peut alerter la mienne et créer des conflits
parfois irréparables.

Une paix, un calme s’installent, « Ce que tu fais au plus petit d’entre les miens c’est à moi que 
tu le fais… » une citation biblique qui a illuminé mon regard sur les marginaux, des divorcés, des
laissés pour contre de notre supposé bienveillant société. Les fréquenter, a fait de moi une meilleure
personne, j’en suis sûr.

Jai compris que si leur agissement ne blesse personnes de l’entourage, l’ignorance, la non 
réponse au contenu, même le retrait du vécu immédiat pouvait donner un résultat plus ajusté que
des confrontations malsaines. J’ai réalisé que je pouvais même m’adresser à ces personnes en leur
nommant leur force mais aussi les irritants qui bloquent une relation possible et ce, dans le respect
et l’ouverture. Je ne juge plus, je vois les faits, je les nomme, le reste appartient à ces gens coincés
dans leur histoire. Mon cœur parle à leur cœur, l’amour humain, l’amour divin, s’adressent à leur
propre humanité, à leur propre divinité.

Ce fruit si précieux que je nomme “la compassion’’, aura toujours besoin d’être revisité, renommé,
redéfini. Il exige de moi un soin particulier, un rappel constant de ce premier et grand commande-
ment de Jésus, aime ton prochain. Et pour aimer l’autre à la manière de Jésus me demande de
prendre soin de moi en posant quotidiennement un regard sur la misère humaine qui m’entoure de
lui demander “ Seigneur que veux-tu que je fasse ? ”.  Et ce qu’il va me demander demeure toujours
dans la limite de mon possible.De Colores

Germain Latendresse, Communauté l’Étoile de l’Épiphanie
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Quel fruit de l’Esprit me rejoint le plus et pourquoi ?Selon moi, celui qui me rejoint le plus, c’est la patience. Je ne me suis pas assez appliquée à faire grandir ce beau fruit dans mon jardin intérieur. À plusieurs reprises, c’est venu me questionner car j’ai manqué de patience plusieurs fois.J’étais enfant et j’en manquais déjà ; il fallait que tout aille vite et j’ai gardé ce rythme tout aulong de ma vie.                                  Je réalise aujourd’hui que ce qui m’a beaucoup dérangée dans mon milieu de travail ou ailleurs,c’est que je ne m’ajustais pas au rythme des gens qui m’entouraient, ce qui faisait vivre del’impatience, de la frustration et même quelques fois de la colère. Lorsque j’ai élevé mes deux enfants, j’ai dû laisser bien des situations s’arranger autrementqu’à mon bon vouloir. Il m’en a fallu de la patience et j’ai souvent prié fort pour en recevoirdavantage.Ma patience s’exerce dans toutes mes activités quotidiennes ; les tâches ménagères qui reviennent continuellement et que je n’aime pas vraiment, rester prise dans une circulationpar alternance ou demeurer disponible et à l’écoute d’une personne qui me dérange particu-lièrement. Par contre, je suis très patiente pour bricoler, faire des casse-têtes, jardiner, corder ou couperdu bois à longueur de journée et d’autres petits travaux semblables. C’est vrai que pendantces moments-là, je suis seule dans ma bulle, personne ne m’impose son rythme.      La définition de la patience, c’est l’aptitude à attendre. C’est la qualité de celui ou celle quireste calme dans un climat de tension ou face à des difficultés sans se plaindre. Prendre son mal en patience : qualité qui fait qu’on s’obstine ou qu’on persévère dans un travail de longue durée. La patience est une action, l’action de retenir, l’action de soutenir, l’ac-tion de tenir le coup. La patience est une force de l’âme et non pas une faiblesse. Aujourd’hui, elle est considéréecomme une qualité qui s’apprend et se développe. Lorsque Dieu me demande d’attendre le temps de quelque chose, Lui seul sait pourquoi Il ledemande ainsi. Le chemin peut me sembler plus long, mais c’est certainement le plus sûr. Il me demande d’être patiente tout comme Il l’est avec moi. Il m’accueille toujours les bras ouverts quand je viens Lui demander pardon et Il sait très bien que je vais refaire les mêmeserreurs car Il m’a laissée libre. Avec toutes les situations et les épreuves que j’ai traversées depuis un an, le Seigneur m’a vraiment rejointe et fait comprendre qu’il faut que je lâche prise, que je demeure patiente etsurtout Lui faire confiance. Il sait où Il me conduit.                             

Vol 47 - Journal Le Cursilliste - Novembre 2024.qxp_Mise en page 1  2024-11-10  16:13  Page8



Dans (Jacques1,19) il est dit : « Que tout homme soit prompt à écouter, lent à parler, lent à semettre en colère. »                                         Dans (Éphésiens 4, 2) il est dit : « En toute humilité et douceur, avec patience, supportez-vousles uns les autres. » Le Seigneur me demande d’être comme Lui, indulgente et tolérante enverstoutes les personnes qu’Il met sur ma route tous les jours, ce sont tous ses enfants et Il nousaime tous également.                                  La patience fortifie ma foi, elle produit le calme et la sérénité en moi, elle alimente ma dévotionà mon Dieu d’Amour.                              En terminant, voici quelques solutions ou petits trucs pour cultiver la patience : respirer, mé-diter, nommer mes émotions, pratiquer la gratitude, apprendre à me maîtriser. Petits défis à me lancer : ralentir ma démarche, faire des gestes au quotidien avec la maingauche comme allumer une lumière, ouvrir une porte. Pourquoi pas choisir la file la pluslongue à l’épicerie ?         La patience est une vertu qu’on apprécie chez l’automobiliste qui nous suit et que l’on méprisechez celui qui nous précède (anonyme).À tous ceux et celles qui liront ce texte, je vous remercie de votre patience. Je vous aime !         De Colores Gisèle Desrosiers                                Communauté Bethléem St-Damien.
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QUEL EST LE FRUIT DE L’ESPRIT ME REJOINT LE PLUS ?Nous avions eu tous des dons de l’esprit de notre naissance et les sacrements : notre baptême,confirmation, et autres. Nous sommes tous des enfants d’amour que l’Esprit enveloppe avecses cadeaux. Dans la Bible, ils sont appelés des dons que nous devons reconnaître dans lequotidien mais aussi partager avec les autres en les faisant grandir chez nous et nos sœurs etfrères.Quand je prends le temps de faire une introspection de ma vie de fille de Dieu, enveloppée del’Esprit Saint, humble disciple de la vie du Christ, je crois que j’ai cultivé un peu de chacun deces fruits. Ce sont des fruits que j’ai partagés ou vécus à un moment donné dans descirconstances qui s’avèrent nécessaires, disons qu’ils deviennent naturels au fil du temps.D’autres ressurgissent à chaque fois qu’il arrive qu’on me qualifie dans la vie personnelle etprofessionnelle.En tant que chrétienne, la bonté, la charité, la fidélité, la modestie sont toujours présents dansma vie. J’essaie d’apporter la joie dans mon entourage mais on l’exprime par le dynamismeque je projette tout en cherchant la paix du plus grand nombre. Mais ce qui ressort toujoursest la patience.Comment je suis arrivée à être patiente ? Si on prend au mot le nouveau vocabulaire, on dit souvent que les gens sont résilients dansbien des situations. La résilience qui est un anglicisme devient une façon de dire qu’unepersonne est patiente et tolérante. Mais qu’en est-il vraiment de la patience que je cultive chezmoi ?Je peux dire que je suis patiente dans bien des cas : - sur la route, je me laisse dépasser par des chauffeurs pressé. « C’est pas grave, je vais yarriver quand même aujourd’hui. »- au travail, j’attends la réponse d’un collègue qui nous retarde mais j’insiste gentiment pourrespecter mes délais.- au travail, je me répète jusqu’à ce que les gestionnaires comprennent un processus.- au travail, j’accompagne un employé qui résiste au changement et il devient un championdu changement.- avec un membre de la famille qui donne son avis même quand ce n’est pas nécessaire maisje l’écoute et respecte.- aux jeunes qui croient que tout leur est dû mais je les rappelle que la vie n’est pas facilepour la majorité.
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Visitez le site web au Cursillo Joliette   http://www.cursillos.ca/joliette/  cursillojoliette@gmail.com   page 11- aux voisins qui ne me saluent jamais, mais je continue de leur faire un sourire.- à celui qui partage ma vie sans pour autant m’accompagner dans le chemin spirituel, jecontinue de prier pour sa conversion.Ma plus grande expression de la patience, que je vis au quotidien, est dans la foi et l’abandonque j’ai envers Dieu. C’est une expérience continue qui n’est pas facile. Se dire que je Lui parle et qu’Il m’entend,qu’Il va prendre action pour moi, dans son temps, quand Il pense que ce sera bien pour moi,quand ce sera le bon moment, le parfait timing, n’est pas facile. Mais je veux continuer à fairece travail en moi pour ma foi. Je me parle souvent pour accepter des événements que je nepeux changer parce que je veux qu’Il garde le contrôle de ma vie mais il faut être patient pourvoir ses merveilles, il faut se laisser aller dans ses bras et attendre de voir avec des yeuxd’enfant son amour pour moi. Cette patience naturelle, je ne manque pas une occasion d’en donner l’exemple dans monentourage avec mon humanité sans brandir le spectre de la religion. Et si je parle de partageou transmission du fruit divin, je peux avouer que pour plusieurs qui me fréquentent, je suisun exemple de patience. De Colores ! Jocelyne ChaperonCommunauté Espérance de Vie
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Visitez le site web au Cursillo Joliette   http://www.cursillos.ca/joliette/  cursillojoliette@gmail.com   page 12Quel fruit de l’Esprit me rejoint le plus ?Premièrement,  je précise avoir lu que les fruits de l’Esprit invoquent une action progressivede Dieu en nous et qu’ils mettent l’accent sur notre vie intérieure, qui se développe peu à peuet qui irrigue notre existence.Le choix du fruit de l’Esprit qui me rejoint le plus, est pour moi difficile à trancher, car je lescultive tous humblement et à mon rythme. Je me limiterai à 4 fruits.Je parlerai de l’amour. Je possède au-dedans de moi autant d’amour que le ciel compte d’étoileset que la mer contient d’eau. Aimer et être aimé, voilà l’essence même d’une vie. On ne peutpas vivre sans amour.La patience est une vertu que je possède intégralement. Elle est la capacité de tolérer lesimperfections, les contrariétés et les contretemps. J’essaye de ne pas porter de jugements surles gens que je rencontre.La douceur… Je suis de nature douce comme un agneau et pacifique dans l’âme…Je n’aime pasles conflits, les interventions musclées. J’aspire plutôt à la paix et au silence méditatif.La paix, un simple mot qui contient de 4 lettres, fait couler beaucoup d’encre et qui a unegrande portée. La paix, celle qui illumine les yeux de façon continue, est une bénédiction divine. La paix intérieure, celle qui n’a pas de prix est atteignable si tu élimines tous les facteurs négatifs dans ta vie. La paix du Christ, celle qui dépasse tout, réchauffe les cœurs des chrétiensen cheminement.Que ressent-on si on est en paix avec soi-même ? Un fort sentiment de liberté, de profondelégèreté, de joie immense, menant à l’allégresse pure et simple. Finie l’agitation intérieure nocive. Place au bonheur paisible. Vive la vie, vive la paix. Soyons et demeurons heureux dansla paix du Christ.La racine de l’arbre qui porte les fruits de l’Esprit,  c’est Dieu. Si je reste attachée, à cette racine,je vais faire une bonne vie de chrétienne. Je grandirai en maturité et en sagesse. Je produiraidonc du fruits savoureux, aux yeux de Dieu. De ColoresJohanne Destrempes,Responsable de la communauté : Espérance de vie 
Paix

Amou
r

Douceur

Patience
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Un des fruits de l’Esprit SaintJe sème la Paix avec AMOUR.Un seul et unique fruit germe et naît de cette semence.Il m’arrive qu’une Lumière, un Amour, une Force m’envahissent et soulèvent mon âme.Alléluia !Quel majestueux fruit qui m’habite !
LA PAIX DE DIEU

Quand j’ai le privilège de ressentir ce joyau, cette PAIX ultime, je pourrais être n’importe où, rien ne changerait mon senti, mon état suprême lié avec DIEU, Jésus Christ et l’Esprit-Saint.Au quotidien, j’utilise cette PAIX, cette source d’AMOUR lumineuse qui m’inondent à traversmon regard, mon écoute, mes gestes, mes paroles et mes prières.Que la PAIX de DIEU soit toujours avec moi et avec vous mes ami(e)s !Amen.De Colores ! Manon DesrosiersCommunauté Maranatha
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               Allez dire à ma soeur combien je l’aime...    Vendredi 27 septembre, nous, Cursillistes de Bethléem ainsi que trois autres invités, sommesallés vivre un Ultreya très spécial...  Ces heures de grâces, nous les avons partagées avec notrechère soeur et amie Mariette Lavallée à la résidence où elle demeure. Elle nous attendait etnous a accueillis avec son beau sourire. Constance Séguin animait l’Ultreya ; elle nous invitaità prendre la parole l’un après l’autre, en disant notre nom, afin que Mariette sache qui parleet qu’elle entende bien. 

Elle est aveugle et porte des prothèses auditives. Nous avons eu un très beau partage d’évangile, des prières et des chants que notre frère Sylvain a accompagné à la guitare. Ce futun après-midi vraiment agréable qui s’est terminé autour de la table avec un bon café et desbeignets tout en continuant de se parler un peu de tout. Merci mon Dieu d’avoir permis quenotre souhait se réalise, car cet Ultreya a été enrichissant pour nous tous. Mariette était biencontente, elle nous a dit : “j’espère que vous reviendrez...” et Constance lui a dit : “j’espère moiaussi”, mais je ne sais pas quand. Mariette a répondu : “moi, j’aimerais bien à toutes les semaines...”                                      Elle nous a dit que le Cursillo lui manque beaucoup, elle s’en ennuie. Elle a tellement donnéau sein du mouvement, elle s’est dévouée, c’est une personne d’écoute qui ne juge pas. J’espère de tout mon cœur pouvoir vivre à nouveau des heures merveilleuses et bienfaisantespour elle et pour nous tous. J’admire vraiment notre soeur Mariette pour sa résilience,  vu sonétat de santé ; elle se trouve heureuse malgré  qu’elle est beaucoup diminuée physiquement.Le bonheur, c’est vraiment un état d’âme quand on accepte les choses qu’on ne peut changer,qu’on garde confiance à la vie et qu’on profite des beaux moments qu’elle nous apporte.                                   Merci Seigneur, quand je regarde avec les yeux de mon coeur, je prends conscience que tousces instants de grâce me font avancer toujours davantage vers l’Amour. Je sais que Tu veillessur notre amie Mariette et sur nous tous, tes frères et sœurs chers à ton Cœur.                                             De    Colores Gisèle DesrosiersBethléem St-Damien
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Les Fruits de l’EspritLes fruits de l’Esprit sont : l’amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bienveillance, la foi,la douceur, la maîtrise de soi. Le fruit de l’Esprit, c’est ce qui découle de la présence du Saint-Esprit dans la vie de tous chrétiens. La Bible dit clairement que nous recevons tous le Saint-Esprit au moment où nous croyons en Jésus-Christ (Romains 8.9, Corinthiens 12. 13, Éphésiens1, 13-14) Un de ses premiers objectifs du Saint-Esprit lorsqu’Il entre dans la vie d’un chrétienest de le transformer. L’œuvre du Saint-Esprit de nous rendre conformes à l’image du Christ,de plus en plus semblable à Lui.Les fruits du Saint-Esprit s’opposent directement aux œuvres de la nature pécheresse énumérées en (Galates 5, 19-21) : « Les œuvres de la nature humaine sont évidentes : ce sontl’immoralité sexuelle, l’impureté, la débauche, l’idolâtrie, la magie, les haines, les querelles,les jalousies, les colères, les rivalités, les divisions, les sectes, l’envie, l’ivrognerie, les excès detable et les choses semblables. Je vous préviens, comme je l’ai déjà fait : ceux qui ont un telcomportement n’hériteront pas du royaume de Dieu. » Ce passage décrit ce à quoi ressemble, à des degrés divers, la vie de tous ceux qui ne connaissent pas le Christ et ne sont donc pas sous l’influence du Saint-Esprit. Notre chair produit des fruits qui reflètent notre nature pécheresse, tandis que le Saint-Esprit produit des fruits qui reflètent sa nature.La vie chrétienne est un combat entre notre chair et la nouvelle nature que Christ nous a donnée (2 Corinthiens 5, 17). En tant qu’êtres humains déchus, nous sommes toujours dansun corps sujet à des désirs empreints de péché (Romains 7, 14, 25). En tant que chrétiens,nous avons l’Esprit-Saint qui produit ses fruits en nous et nous donne sa puissance pour vaincre les œuvres de notre nature pécheresse (2 Corinthiens 5, 17), Philippiens 4, 13). Un chrétien ne manifestera jamaisparfaitement tous les dons du Saint-Esprit, mais un de nos objectifsprincipaux dans la vie chrétienneest de lui permettre de porter deplus en plus de fruits dans notre vie,afin de vaincre nos désirs mauvais.Le fruit de l’Esprit, c’est ce que Dieuveut voir se manifester dans nosvies, et avec l’aide du Saint-Esprit,c’est possible !De ColoresTexte prit sur internet
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L’équipe du Journal :
Monique Fallu              moniquefallu7@gmail.com         
Micheline Gravel michelinegravel52@gmail.com
Correctrice : Madeleine Poitras

Date de tombée du prochain journal : 26-01-2025
Le thème : “ À quel moment j’ai ressenti l’Amour de Jésus ”
Ceux et celles qui n’ont pas internet, envoyez vos articles 

à : Micheline Gravel
6 ch René, Crique à David Ouest,

St-Damien, J0K 2K0
Tél : 450 886-9781

LE LE CCUURRSSIILLLLOO C’ESTC’EST« Un instrument suscité par Dieu« Un instrument suscité par Dieupour l’annonce de l’Évangilepour l’annonce de l’Évangileen notre temps. »en notre temps. »(C’est Jean-Paul II )(C’est Jean-Paul II )Pour de plus amples informationsPour de plus amples informationssur le Mouvement des Cursillossur le Mouvement des Cursillosdans le Diocèse de Joliette,dans le Diocèse de Joliette,veuillez contacter :veuillez contacter :Constance Gallagher et Claude Létourneau (Responsables diocésains)Constance Gallagher et Claude Létourneau (Responsables diocésains)Tél : (514) 916-0758     (450) 474-0758Tél : (514) 916-0758     (450) 474-0758cursillocgallagher@gmail.comcursillocgallagher@gmail.comletournc@videotron.ca

P. S.    N’oubliez pas que vous retrouverez toujours 
les feuilles de parrainage
sur le site web du Cursillo Joliette         
http://www.cursillos.ca/joliette/  
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